

+ Se reúne con representantes del Consejo Coordinador Empresarial

CD. DE MÉXICO, 23 de agosto de 2023.- La aspirante a coordinadora de los comités de defensa de la cuarta transformación sostuvo una reunión con los representantes del sector privado, a quienes dio garantía de continuidad en la política y visión económica que ha emprendido Andrés Manuel López Obrador, con argumentos como la expansión del mercado interno y garantías para la inversión productiva.

En la reunión, Claudia Sheinbaum destacó frente a los miembros de Consejo Coordinador Empresarial, que es el máximo órgano de representación del sector privado, que durante las últimas semanas, en las que ha podido recorrer el país, ha logrado percibir que en todo México se vive un momento extraordinario en el que se garantizan los derechos para niñas, niños, jóvenes, mujeres, hombres y adultos mayores, pero destacó que aún hay trabajo por hacer y para lograrlo es fundamental coordinar los esfuerzos con el sector privado para seguir construyendo más y mejor bienestar.

Recordó que, aunque se ha logrado que hoy ocho millones de mexicanos que salieran de la pobreza, de acuerdo con el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), es importante ver hacia el futuro para que en los próximos años sean cada vez más los mexicanos y mexicanas que tengan mejores condiciones de vida.

“Si ya iniciamos este proceso en donde ocho millones de personas salieron de la pobreza, pues en los próximos años con el momento actual no tenemos que pensar en ocho, sino en los próximos 20 porque, así como salieron ocho todavía hay 40 millones de mexicanos en la pobreza”, señaló.

Para lograr lo anterior, aseguró que es fundamental que el gobierno y el sector privado trabajen en conjunto para sacar el máximo provecho a las áreas de oportunidad con las que el país cuenta en la actualidad, “México tiene la posición estratégica, la capacidad instalada para manufactura, trabajadores y trabajadoras calificados y estabilidad económica y política”.

Hizo hincapié en la necesidad de alejarse de las estrategias del pasado en la que el crecimiento del país solo se medía con las inversiones, mientras que el pueblo fue víctima de grandes desigualdades; “durante muchos años nuestro país tuvo como eje principal la mano de obra barata como la competitividad internacional, hoy con el incremento de los salarios mínimos, que se ha dado además por acuerdo, no ha habido ninguna opción, sino que fue por un acuerdo entre el gobierno y las empresas, México ha salido entre otras razones y muchos mexicanos y mexicanas han salido de la pobreza gracias al incremento de los salarios mínimos”.

Destacó que la Ciudad de México es un ejemplo de lo que se puede lograr con una buena relación entre el sector privado y el gobierno, ya que esto fue fundamental para lograr el crecimiento de la Ciudad de México, sin embargo, puntualizó que algunas otras acciones impulsadas desde su administración en la capital también fueron punta de lanza para generar bienestar, tales como la estrategia de seguridad de cuatro ejes, como la Atención a la Causas, Más y a Mejor Policía, Inteligencia e Investigación, y Coordinación.

Entre otras políticas implementadas en la ciudad, recordó la construcción de dos nuevas universidades, el Instituto Rosario Castellanos y la Universidad de la Salud, también la recuperación de zonas públicas para la creación de 18 nuevos parques, la inversión histórica en el transporte público así como el desarrollo de nuevas tecnologías para un mejor reciclaje de los residuos con el objetivo de generar una ciudad de cero basura, pero en especial para generar una economía circular al aprovechar los desechos y muchas obras más.

En su participación, Claudia Sheinbaum, puntualizó que además del esfuerzo codo a codo, una de las cosas más importantes para que México siga creciendo, es ver aquellos sectores que pueden brindar nuevos contextos como es el caso de la transición energética y el uso de recursos renovables.